
 

 

 

 

 

 

 

Balneario “Las Cañas”.  

Primer encuentro de Áreas Naturales Protegidas del río 

Uruguay. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Río Negro fue sede de trascendental encuentro de nivel internacional 

denominado “Hacia el gran corredor de biodiversidad trinacional del río 

Uruguay”; el cual tenía como objetivo iniciar el diálogo para crear una 

red de espacios, que mantengan un alto grado de naturalidad y 

protección de la cuenca del río Uruguay. El mismo se desarrolló durante 

dos jornadas en Sala de Convenciones del principal centro turístico del 

departamento. 

El Departamento de Ambiente, Biodiversidad y Cambio Climático de la 

Dirección General de Ambiente, Higiene y Bromatología, encabezada 

por Adrián Stagi, participó activamente en la organización y en la 

articulación con varias reparticiones de la Intendencia, atendiendo toda 

la parte logística, técnica y en el recibimiento a los visitantes.    
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Las acciones proyectadas apuntan a coordinar esfuerzos locales, 

nacionales y regionales de conservación de la naturaleza y sus servicios 

ecosistémicos a través de la formación de un gran corredor de 

biodiversidad trinacional del río Uruguay. 

El Dr. Omar Lafluf, fue el encargado de dar la bienvenida al gran 

número de personas que participaron en forma presencial y virtual. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Lafluf, como Intendente  departamental y Presidente del Comité para el 

Desarrollo de la Cuenca del río Uruguay, felicitó por la organización del 

evento, mencionando sentirse orgulloso y con enorme alegría de ver la 

sala colmada de público, con la temática ambiental, un asunto que 

convoca, compete y desafía a todos como comunidad, según expresó. 

La verdadera unión de los pueblos es lo que potencia el trabajo y la 

proyecciones del Comité trinacional; ese esfuerzo mancomunado en 

defensa y reconocimiento de las cuestiones ambientales, significa una 

buena señal, manifestó el jefe comunal. 

En referencia a las áreas protegidas, el Intendente expresó que, el 

problema más grande  cuando se declara un área protegida, es el 

convencer al poblador que no es para ponerle candado y que no se 

pueda hacer nada más, cuando lo principal es trabajar con todos los 

actores de la comunidad, para que se sientan parte de la misma. 

El Dr. Lafluf, saludó a los presentes por la pasión con la cual tratan el 

tema, están “encantados” con lo que hacen y eso ya representa un 

éxito, subrayó el Jerarca. 



  

Por su parte el Intendente de Concepción del Uruguay, Martín Oliva, 

agradeció la cálida y generosa recepción por parte del Intendente 

Lafluf, expresando que es un espacio de gobernanza muy importante y 

fundamental, remarcando que ellos son los que trabajan día a día con 

los vecinos y los que tienen que ayudar a resolver las problemáticas en 

la temática ambiental; “debemos preocuparnos por la biodiversidad, 

esta tierra es el lugar donde van a vivir nuestros hijos, nuestros nietos, es 

determinante mirar que el ambiente forma parte de la integralidad del 

ser”, expresó Oliva. 

El Prefecto de Barra de Quaraí, Maher Jaber Mahmud, destacó la 

importancia del encuentro y que en la misma estén presentes 

autoridades de diferentes países, todos con un objetivo en común. 

El Prefecto expresó que, el prestigioso evento en el que la participación 

de la comunidad es fundamental, les aportó más herramientas para 

generar  rápidas y dinámicas líneas de  integración, en un tema tan 

importante como es el ambiental. 

El Alcalde Bella Unión, William Cresseri, respaldó el trabajo de 

integración regional que se viene realizando; mostró satisfacción por la 

concreción de dicha instancia  y felicitó al Dr. Omar Lafluf y su equipo 

por la iniciativa. Cresseri dijo que, apuestan fuertemente a la integración 

de los pueblos, promoviendo la unión en la línea con el pensamiento 

Artiguista. 

El Intendente de Monte Caseros, Juan Carlos Álvarez, también 

agradeció el formar parte de la mesa y por el trabajo que se estaba 

desarrollando. Subrayó que el ambiente tiene que ser la agenda común 

de las distintas autoridades y agregó que se está  trabajando en algo 

histórico y se comenzará a  concretar en un plazo no muy lejano 

acciones que beneficiarán a todos, en el entendido que el río “no debe 

separar”, es quien “debe unir”, no hay diferencia en la región, expresó el 

jerarca de Monte Caseros. 

Daniela García, Secretaría de Ambiente de la Provincia de Entre Ríos, 

celebró la unión de los tres países por un tema tan importante como lo 

es el patrimonio natural y cultural del ambiente. 

El Presidente de la comisión del lago Titicaca de Perú Juan Ocola, 

manifestó su gratitud  por la invitación y la hospitalidad; auguró que 

hayan muchos encuentros de estas características, señaló que como 

latinoamericanos se tiene mucha diversidad y potencial; cuando existe 



  

voluntad y decisión para hacer estos corredores biológicos es posible de 

construir; hay mucho para mostrar y  se necesita decirle al mundo eso, 

remarcó Ocola. 

Por su parte el Ministro de Ambiente (i) Gerardo Amarilla, manifestó gran 

satisfacción por estar presente en el “Primer encuentro de Áreas 

Naturales Protegidas del río Uruguay”, indicó que se pudo apreciar un 

excelente trabajo y una verdadera integración de los pueblos. Los ríos y 

las cuencas han tenido un gran papel a lo largo de la historia, cuidar y 

preservar es compromiso de todos,  por tal motivo invitó a seguir 

generando conciencia en la sociedad, para proteger el ambiente. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Al inicio de la parte oratorio se dio lectura a una nota enviada por el 

Gobernador de Entre Ríos Argentina Cr. Gustavo Bordet, donde lamenta 

no poder estar presente y saluda a los organizadores por tan importante 

acontecimiento, reiterando su total adhesión a la causa referida al 

ambiente y su cuidado.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Lugares de donde llegaron los asistentes: 

Argentina. 

Concordia, Gualeguaychú, Monte Caseros, Oberá, Rosario, San Pedro, 

Santa Fe, Villa Adelina, Villa Elisa. 



  

Brasil.  

Barra do Quarai, Uruguaina. 

Uruguay. 

Bella Unión, Maldonado, Pando, Montevideo, Artigas, Salto, Paysandú, 

Guinchón  Ciudad de la Costa, Rocha, San Javier, Nuevo Berlín, Fray 

Bentos. 

Especialistas disertantes de: Perú y Chile, vía Zoom Colombia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Intendente Dr. Omar Lalfuf, concurrió durante las dos jornadas a la 

actividad, donde además confraternizó con las delegaciones 

uruguayas y extranjeras. 

 

 

 

 

 

 

 



  

En la oportunidad se reunió con el grupo de 1º año de la Tecnicatura en 

turismo del Instituto de Alta Especialización de UTU en Salto. Los 

estudiantes acompañados por el Docente Juan Andrés Pardo, tenían 

interés en conocer y poder charlar con el jefe comunal rionegrense; 

momento que se pudo concretar, generándose una enriquecedora 

instancia de diálogo e intercambió. Lafluf, agradeció la visita de los 

jóvenes.         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

Intendente realizó reconocimiento a jugador de la selección 

Uruguaya de Fútbol. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Dr. Omar Lafluf, acompañado por el Secretario General, Ing. Agr. 

Jorge Gallo, el Alcalde de Nuevo Berlín, Hernán Godoy e integrantes del 

Departamento de Deporte de la comuna,  recibió en sala Ruggia a 

Lucas Torreira, deportista de Río Negro que  representó  a la selección 

nacional en las eliminatorias para el mundial a desarrollarse en Qatar, 

en los meses de noviembre - diciembre. 

El jefe comunal, destacó a Lucas por ser del departamento y por su 

exitosa trayectoria, siendo un referente para los jóvenes, expresando 

que nunca un éxito como el de él, se logra sin sacrificio. “Lucas, es un 

ejemplo de esfuerzo y una persona muy solidaria con el pueblo” 

subrayó. 

Lafluf, le entregó la bandera del departamento y presentes de la 

ciudad, también en la oportunidad Hernán Godoy, le entregó 

obsequios que fueron realizados por artesanos de Nuevo Berlín en 

reconocimiento a Lucas. 

Por su parte, Torreira expresó que  se siente orgulloso de ser Fraybentino, 

lugar a donde siempre regresa por los afectos y la amistad de su gente, 

donde disfruta del rencuentro con las personas que siempre le ayudaron 

a salir adelante en muchas situaciones de la vida, “es emocionante 

sentir ese cariño” subrayó el volante de la selección uruguaya. 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

Políticas Sociales promueve la participación de la familia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo, manifestó que las 

diferentes propuestas de talleres que se desarrollan en el departamento 

tienen un como uno de sus objetivos, la integración de la familia; 

destacando que da mucha satisfacción ver en algunas propuestas, 

como se da una verdadera participación en ese sentido. 

- Apoyando  proyectos de los jóvenes 

Amarillo, destacó el trabajo que se realiza desde la Intendencia, 

generando  políticas sociales que buscan fortalecer las propuestas de 

los jóvenes; al respecto mencionó que  a través de la interacción con el 

área de Juventud, se realizará un evento en galpón 54 del Sitio 

Patrimonial Anglo, WinterConFB, el mismo será el 09 y 10 de julio. Aquí la 

figura promotora son los jóvenes y con ellos se busca involucrar a toda 

la familia, remarcó la Directora. 

 

 

 

 

 



  

Río Negro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

San Javier. 

Llegó la nueva ambulancia a San Javier. 

 

 

 

 

 

 

 

 

La policlínica de la localidad cuenta con un vehículo cero km. 

La unidad fue recibida por la Dra. Ana Laura Cuadrado, Directora de la 

RAP Río Negro Asse, acompañada por la Lic. Carolina Montesano y el 

Director de Flota de ASSE Gerardo Rivas. 

Acompañó el Secretario General de la Intendencia Ing. Agr. Jorge 

Gallo,  el Alcalde Washington Laco y personal del Municipio. 

El acto protocolar de entrega se realizará el próximo jueves en horas de 

la tarde. 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young. 

Preparación de calles para riego asfáltico. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Equipo de Vialidad Urbana de la Dirección General de Obras, trabaja 

en el maquinado de calle continuación José Enrique Rodo, desde Marín 

a calle Tropas al Norte.  

Se realizan tareas de maquinado, remoción, recargo de materiales, 

reconstrucción de las bases y posterior compactación, dejando la calle 

ya perfilada y pronta para su bituminización. 

Iguales tareas se realizaron en Baltasar Brum y Marín, en la zona de la 

cancha de Club A. El Trébol. 

También se hacen trabajos de limpieza de cunetas con reposición de 

caños. 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young. 

Educación Vial. 

Buen uso de la bicicleta en espacios públicos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

En coordinación con la Directora de Escuela Nº 59, Maestra Silvia 

Queiros y colaboración de personal de URP, se realizó una actividad de 

concientización en forma lúdica, práctica, con niños de 6º año, en un 

circuito en zona exterior de la escuela, sobre la práctica del buen uso 

de la bicicleta en el espacio público.  

La finalidad, desde educación vial, es que a edad temprana, los niños 

comiencen a internalizar hábitos seguros, preventivos, desde el 

conocimiento de la normativa y los valores.   

La responsable del Área de Educación Vial, Cecilia Techera, indicó que 

previamente antes de salir a realizar el recorrido, se evaluaron los 

conocimientos y de parte de los niños hubo aportes e inquietudes sobre 

situaciones que perciben en la vía pública, identificando varios factores 

de riesgos y las posibles alternativas de conducta para prevenirlas.  

Se orientó sobre la forma adecuada de colocación del casco.  

El recorrido se cumplió en dos grupos de 12 niños cada uno.  

Al finalizar se reflexionó sobre las habilidades, los riesgos que percibieron, 

las señales, la posición y ubicación en la vía antes de girar. 

La actividad se valoró como muy positiva. 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Nuevo Berlín.  

Se viene una fecha nacional de arquería en Nuevo Berlín. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Este próximo domingo 03 se realizará la tercera fecha del torneo 

nacional de arquería 3D. 

Esta modalidad es con figuras de animales en tamaño real en goma, 

que son los blancos de los tiros que se realizan desde los 5 y hasta 45 

metros aproximadamente. 

En la oportunidad se contará con 67 competidores de todo el país, que 

desarrollarán sus actividades en la zona costera comprendida entre 

Club Pescadores y El Mangrullo teniendo 24 puestos de tiro. 

La actividad se disputará durante toda la jornada, comenzando la 

competencia a las 9:00 de la mañana, tras el mediodía comenzarán las 

eliminatorias, posteriormente tiros por medallas y finalmente premiación. 

En la ocasión se contará con la visita de integrantes de las selecciones 

de Uruguay y de la República Argentina, que desde el día sábado 

estarán realizando prácticas, con la mirada puesta en el mundial a 

desarrollarse en Italia en el mes de setiembre. 

El Municipio y la Intendencia de Río Negro apoyan la actividad. 

 

 

 



  

Nuevo Berlín. 

- Políticas Sociales visitó comercios en la localidad. 

Personal la División de Género y Familia del Departamento de Políticas 

Sociales recorrió varios comercios de la localidad con el fin de poder 

captar el interés de los mismos para la integración a la Red Nacional de 

Comercios adheridos a la Tarjeta Dorada para el adulto mayor. 

La misma que es iniciativa de CIPEM del Congreso de Intendentes tiene 

como fin beneficiar a personas mayores de 60 años, quienes pueden 

acceder a ella de manera gratuita, logrando bonificaciones en insumos, 

servicios y diferentes actividades. 

Los comercios que deseen participar pueden comunicarse a través del 

teléfono 1935 interno 1624 de la División de Género y Familia - Políticas 

Sociales - Gobierno Departamental. 

 

- Mitigación Habitacional. 

La Licenciada en Trabajo Social Alicia Bardier y Laura Conde, 

integrantes del Departamento de Políticas Sociales, recorrieron varios 

hogares de la villa. 

Un total de 6 familias fueron visitadas, con el fin de poder atender 

diferentes necesidades y otras para poder desplegar a futuro el 

programa de Mitigación Habitacional en sus domicilios y lograr mejoras 

sustanciales en el hábitat. 

 

 

 

 

 

 


